



BOLETÍN DE PRENSA NO.113/2023

Las Remesas Familiares siguen fortaleciendo los flujos de divisas que recibe la economía hondureña

De acuerdo al informe del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) "Las Remesas a Latinoamérica y el Caribe 2023", Honduras se posiciona en los primeros lugares de recepción de remesas.

Al 20 de noviembre del presente año, se registran ingresos de remesas familiares por USD8,100.0 millones, reportando una tasa de crecimiento del 5.8% en relación a lo recibido a la misma fecha del 2022, destacando que estos flujos representan a este periodo del año, el 52.5% del total de los ingresos líquidos captados en divisas.

En tal sentido, estos flujos de divisas que equivalen a L197,369.6 millones al Tipo de Cambio del 22 de este mes, han sido canalizados a las distintas actividades económicas fortaleciendo la dinámica positiva que registra la economía hondureña.

Banco Central de Honduras, Al Servicio de la Nación

Tegucigalpa M.D.C., 22 de noviembre de 2023